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Fibrosi cistica
la fondazione
raccoglie i fondi
per la ricerca

GIUSEPPE LA LOTA

In occasione della festività pasqua-
le, la Fondazione Ricerca Fibrosi ci-
stica delegazione di Vittoria, Ragusa
e Siracusa coordinata dal responsa-
bile di zona Daniele La Lota ha offer-
to quasi 3.200 uova di Pasqua incas-
sando circa 33mila euro. Il ricavato
sarà devoluto alla ricerca sulla fi-
brosi cistica. “Particolarmente sen-
sibili - afferma Daniele La Lota - si
sono dimostrate le scuole delle pro-
vince di Ragusa e Siracusa, il co-
mando di polizia municipale di Vit-
toria, e tanti altri enti pubblici, pri-
vati e i volontari, che ringrazio sen-
titamente”.

La delegazione iblea è attiva dal
2006 e negli ultimi 10 anni ha adot-
tato ben 17 progetti per l’ammonta-
re di 450mila euro che sono andati a
beneficio della ricerca. La onlus per
la ricerca sulla Fibrosi Cistica è nata
nel 1997 ed è la prima realtà italiana

fondere la conoscenza della malat-
tia tra la popolazione. La ricerca
scientifica è impegnata in tre dire-
zioni: migliorare la qualità di vita
dei pazienti; accrescerne la durata;
trovare la cura definitiva e sconfig-
gere la malattia.

La fibrosi cistica è la malattia ge-
netica grave più diffusa. Colpisce
molti organi, soprattutto polmoni e
pancreas. È il danno ai polmoni che
determina la qualità e la durata del-
la vita e che alla fine porta all’im-
possibilità di respirare. Al momen-
to, per la fibrosi cistica non c’è gua-
rigione. Chi soffre di questa malat-
tia ha un’aspettativa media di vita
che si avvicina ai 40 anni, guada-
gnati spesso a prezzo di pesanti cu-
re giornaliere che non risparmiano
la sofferenza. Colpire alla radice il
difetto che causa la fibrosi cistica è
lo scopo principale della ricerca. La
Fondazione svolge il ruolo di Agen-
zia nazionale per la ricerca scientifi-

dedicata agli studi per nuove cure
della malattia. La missione della
Fondazione e della delegazione ra-
gusana è quella di promuovere e fi-
nanziare la ricerca scientifica sulla
fibrosi cistica; formare giovani ri-
cercatori e personale sanitario; dif-

ca sulla fibrosi cistica. Dal 2002 a
oggi ha investito oltre 28 milioni di
euro, finanziando 366 progetti di ri-
cerca, molti dei quali stanno produ-
cendo fondamentali passi in avanti
nello studio della malattia. Il presi-
dente della Fondazione è Matteo
Marzotto che si avvale della prezio-

sa opera del direttore scientifico,
prof. Gianni Mastella, entrambi re-
centemente protagonisti in occa-
sione della tappa del Bike tour di
passaggio a Vittoria e Ragusa. Uno
dei progetti più importanti della
Fondazione è la “Task force for
Cystic Fibrosi”.

La raccolta
effettuata con le
uova pasquali al

comando di
polizia municipale

Il Risultato. Grazie
alle uova pasquali
ottenuti 33mila euro

Un dono e un saluto ai pazienti più piccoli
Pasqua in corsia. Il commissario Dispenza ha visitato
a sorpresa i degenti di Pediatria dell’ospedale Guzzardi

Il commissario straordinario del Co-
mune Filippo Dispenza, ha fatto visi-
ta, venerdì pomeriggio, ai bambini ri-
coverati nel reparto di Pediatria del-
l'ospedale Guzzardi.

Il commissario straordinario, che è
stato accolto dal dirigente del reparto,
Fabrizio Comisi, e dallo staff di medici
e infermieri, ha incontrato – accom -
pagnato dal comandante della com-
pagnia dei carabinieri, capitano Gian-
carlo Pallotta - i piccoli pazienti e i loro
genitori, ai quali ha augurato buona
Pasqua, donando ai bimbi delle uova
di cioccolato.

“Una visita molto piacevole e del
tutto inaspettata”ha dichiarato il dot-
tore Comisi. “Poco prima - aggiunge -
hanno chiamato per avvisare che sa-
rebbero arrivati e per chiedere quanti
bambini vi fossero in reparto per poi
giungere con i doni per i nostri piccoli
pazienti. Al suo arrivo, poi, il commis-
sario Dispenza ha chiesto ai genitori il

permesso di incontrare i piccoli e re-
galare loro l’uovo e, dopo una visita
veloce, ha salutato tutti”.

“Un crescente interesse quello ver-
so questo reparto - ha detto ancora
Comisi - che è parte integrante della
nostra città e che accoglie e punta a
curare, al meglio, i nostri piccoli pa-

zienti”. Poche settimane fa, infatti, il
reparto aveva ricevuto un gesto di so-
lidarietà e vicinanza che gli alunni de-
dicano ai piccoli pazienti: la donazio-
ne del Rotary Club di Comiso che, per
mano del suo presidente, Salvatore
Spagna, ha consegnato il frutto del la-
voro di due istituti scolastici di Comi-
so, il 2° circolo didattico Senia e l'Isis
Carducci, Liceo Artistico S. Fiume.
Nell’ambito del progetto dal titolo
“Scuola in Corsia”, promosso dal Rota-
ry Club di Comiso per l’anno 2018-
2019, gli istituti coinvolti hanno infat-
ti realizzato cinque pannelli decorati-
vi, destinati a rallegrare la corsia.

“Un gesto di solidarietà e vicinanza
- aveva detto in quell’occasione Comi-
si - che gli alunni dedicano ai piccoli
pazienti. Una esplosione di forme e
colori che vuole rendere meno gravo-
so il contesto ospedaliero”. Comisi a-
veva, anche in quella occasione, rin-
graziato il Rotary e le Scuole a nome di
tutti i bambini che godranno della vi-
sione delle opere realizzate da loro
coetanei.

N. D. A.

Il commissario
straordinario

Filippo Dispenza
durante la visita

nel reparto di
Pediatria

dell’ospedale
Guzzardi

Il cuore dei vittoriesi batte forte
«Aiuteremo Brandon e Saba»

NADIA D’AMATO

Prosegue la raccolta fondi per consen-
tire le cure a due dei cani salvati di re-
cente da volontari vittoriesi amanti
degli animali. Al momento le situazio-
ni segnalate riguardano Brandon, il
cagnolino simil Breton di circa 4 anni
trovato e soccorso, a febbraio in via
Generale Cascino (all’altezza del su-
permercato Lidl) con entrambe le
zampe posteriori spezzate, e Saba, la
cagnolina affetta da rogna e che versa
in condizioni pessime.

Brandon, lo ricordiamo, è stato pre-
so in carico da Gaetano Mangione, re-
ferente della Liv. Dopo un primo inter-
vento ad entrambe la zampe, l’anima -
le necessita di una ulteriore operazio-
ne alla zampa destra, che non si è risal-
data. Mangione ha già annunciato che
metterà parte della somma necessa-
ria di tasca propria, ma chiede anche il
supporto degli amanti degli animali.

Saba, invece, è stata portata a casa
da una volontaria, che non ha esitato a
caricarla in auto e metterla al sicuro.
L’animale era completamente denu-
trita, praticamente ridotta pelle ed os-
sa. Dalle prime analisi effettuate sem-
brerebbe negativa alla leishmaniosi,
ma si stanno facendo esami più ap-
profonditi. Certa, invece la presenza
della rogna. Per raccogliere i fondi è
stata aperta una pagina Facebobok dal
titolo “Saba ha bisogno di noi”. Per
qualsiasi donazione, inoltre, ci si può
rivolgere al negozio di Nino Gibaldi,
sito in via Palestro 161 (angolo via Ga-
ribaldi) dalle 9 alle 13 o dalle 16 alle 19
o presso la pizzeria Al Mangione di via
La Marmora 148, angolo via Nino Bi-
xio, dalle 17,30 alle 22,30.

La questione dei randagi a Vittoria è

da tempo al centro del dibattito citta-
dino ed è fra i temi posti all’attenzione
del Comune. Già ad inizio anno il com-
missario Giancarlo Dionisi aveva ef-
fettuato un sopralluogo nel canile
municipale. “Quando ci siamo inse-
diati abbiamo trovato una situazione
di drammatico abbandono - aveva di-
chiarato in quell’occasione Dionisi -
nonostante i ripetuti ed accorati ap-
pelli rivolti al Comune negli anni pas-

sati dai responsabili del canile. Abbia-
mo azzerato i pesanti arretrati nei pa-
gamenti verso l’associazione e gli ar-
retrati nei pagamenti delle forniture
di cibo e medicine; abbiamo avviato la
manutenzione, inesistente da anni,
provvedendo a riparare le reti di re-
cinzione e le strutture, divenute or-
mai fatiscenti; abbiamo disposto un
intervento di derattizzazione, abbia-
mo migliorato la raccolta dei rifiuti or-

ganici dei cani e abbiamo provveduto
a far ritirare le carcasse che da troppo
tempo giacevano nelle celle frigorife-
ro del canile. A giorni riaprirà l’Ana -
grafe canina, i cui locali sono stati og-
getto di lavori di ristrutturazione. Ab-
biamo anche programmato gli inter-
venti da fare nell'immediato futuro:
destineremo più fondi nell’esercizio
finanziario del 2019 e provvederemo
a stipulare una convenzione anche

con una clinica veterinaria per esami
diagnostici ed interventi chirurgici, e
ristruttureremo il canile al fine di ga-
rantire il rispetto della normativa e
dei parametri sanitari dell’Asp. Il fine
è quello di migliorare il trattamento
degli animali, che rappresenta un do-
vere etico irrinunciabile, e di garanti-
re l'incolumità e la sicurezza pubblica
attraverso il controllo del randagi-
smo. Abbiamo in animo la promozio-
ne di iniziative volte a sensibilizzare la
collettività, a partire dai bambini, af-
finché questi splendidi cani vengano
adottati, e per raggiungere l'obiettivo
pensiamo di ricorrere a forme di in-
centivazione dell'adozione legate sia

all'addestramento sia alle spese vete-
rinarie”.

Di recente, poi, Dionisi aveva ag-
giunto: “Stiamo formalmente affi-
dando l’incarico di veterinario al pro-
fessionista che si è da poco aggiudica-
to la gara. Anche sul fenomeno del
randagismo, però, credo sia molto im-
portante esaltare la straordinaria ge-
nerosità della comunità vittoriese, ca-
nalizzandola in un rapporto di colla-
borazione con il Comune, che potrà
trovare il giusto veicolo giuridico nel
Regolamento per la cura dei beni co-
muni”.

Beneficenza. Al via la
gara di solidarietà per
ottenere le risorse
necessarie a sostenere
gli interventi previsti

IL DETTAGLIO
Il regolamento
prevede la
possibilità, da
parte dei cit-
tadini o di or-
ganizzazioni
della società
civile, di pro-
porre un inter-
vento che si
realizza con il
c o n t e m p o r a-
neo impegno
dei cittadini
proponenti e
del Comune.
Ogni singolo
intervento di-
venta parte di
un patto di
collaborazione
che specifica,
c o e r e n t e m e n-
te con il rego-
lamento, i
soggetti, i
modi e i tem-
pi con cui cit-
tadini e istitu-
zioni si impe-
gnano recipro-
camente a
realizzare o-
biettivi comu-
ni.

solidarietà

La storia di due cagnolini che hanno bisogno di cure e di affetto
La cagnolina Saba
è stata trovata
ammalata e
denutrita. Sotto,
Brandon che sta
cercando di
riprendersi dopo
gli interventi
subiti e che, però,
ha bisogno di
ulteriori cure

taccuino
Il meteo
Cielo coperto. Temperature

comprese fra 11 e 18
gradi. I venti, forti,
soffieranno
prevalentemente da Est. Il
sole sorge alle 6.19 e
tramonta alle 19.40. La
luna, gibbosa calante, leva
alle 22,01 e cala alle 07,51
del giorno successivo.
Altezza onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel.
0932.980106.

Farmacia di turno
Calì, via Garibaldi 30,

telefono 0932.991240

in breve
IL CONCERTO
Martedì in basilica omaggio a Vittoria Colonna

Su iniziativa della commissione straordinaria del
Comune e dell'arciprete della basilica di San
Giovanni Battista, si terrà martedì alle 19,30,
nella basilica, il concerto dell'orchestra d'archi
Ibla Ensemble “Omaggio a Vittoria Colonna”,
diretto dal maestro Maurizio Simeoli.
L'ensemble è nata lo scorso gennaio, su iniziativa
del maestro Simeoli, flautista e ottavinista del
Teatro alla Scala di Milano, con l'intento di dare
ulteriore prestigio musicale alla terra iblea e di
offrire ai giovani musicisti occasioni di crescita
professionale. Il programma del concerto spazia
da Vivaldi a Jenkins, passando per Bach, Haendel
e Gluck.

PALAZZO IACONO
Quaranta euro per cinquanta famiglie

Cinquanta famiglie indigenti riceveranno un
buono spesa da quaranta euro per le festività
pasquali. Lo ha deciso la commissione
straordinaria, che aveva già dato disposizioni
alla direzione Servizi sociali di individuare i
beneficiari, attraverso gli elenchi delle famiglie
bisognose della città, con particolare attenzione
ai nuclei nei quali sono presenti minori e disabili.
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Fibrosi cistica
la fondazione
raccoglie i fondi
per la ricerca

GIUSEPPE LA LOTA

In occasione della festività pasqua-
le, la Fondazione Ricerca Fibrosi ci-
stica delegazione di Vittoria, Ragusa
e Siracusa coordinata dal responsa-
bile di zona Daniele La Lota ha offer-
to quasi 3.200 uova di Pasqua incas-
sando circa 33mila euro. Il ricavato
sarà devoluto alla ricerca sulla fi-
brosi cistica. “Particolarmente sen-
sibili - afferma Daniele La Lota - si
sono dimostrate le scuole delle pro-
vince di Ragusa e Siracusa, il co-
mando di polizia municipale di Vit-
toria, e tanti altri enti pubblici, pri-
vati e i volontari, che ringrazio sen-
titamente”.

La delegazione iblea è attiva dal
2006 e negli ultimi 10 anni ha adot-
tato ben 17 progetti per l’ammonta-
re di 450mila euro che sono andati a
beneficio della ricerca. La onlus per
la ricerca sulla Fibrosi Cistica è nata
nel 1997 ed è la prima realtà italiana

fondere la conoscenza della malat-
tia tra la popolazione. La ricerca
scientifica è impegnata in tre dire-
zioni: migliorare la qualità di vita
dei pazienti; accrescerne la durata;
trovare la cura definitiva e sconfig-
gere la malattia.

La fibrosi cistica è la malattia ge-
netica grave più diffusa. Colpisce
molti organi, soprattutto polmoni e
pancreas. È il danno ai polmoni che
determina la qualità e la durata del-
la vita e che alla fine porta all’im-
possibilità di respirare. Al momen-
to, per la fibrosi cistica non c’è gua-
rigione. Chi soffre di questa malat-
tia ha un’aspettativa media di vita
che si avvicina ai 40 anni, guada-
gnati spesso a prezzo di pesanti cu-
re giornaliere che non risparmiano
la sofferenza. Colpire alla radice il
difetto che causa la fibrosi cistica è
lo scopo principale della ricerca. La
Fondazione svolge il ruolo di Agen-
zia nazionale per la ricerca scientifi-

dedicata agli studi per nuove cure
della malattia. La missione della
Fondazione e della delegazione ra-
gusana è quella di promuovere e fi-
nanziare la ricerca scientifica sulla
fibrosi cistica; formare giovani ri-
cercatori e personale sanitario; dif-

ca sulla fibrosi cistica. Dal 2002 a
oggi ha investito oltre 28 milioni di
euro, finanziando 366 progetti di ri-
cerca, molti dei quali stanno produ-
cendo fondamentali passi in avanti
nello studio della malattia. Il presi-
dente della Fondazione è Matteo
Marzotto che si avvale della prezio-

sa opera del direttore scientifico,
prof. Gianni Mastella, entrambi re-
centemente protagonisti in occa-
sione della tappa del Bike tour di
passaggio a Vittoria e Ragusa. Uno
dei progetti più importanti della
Fondazione è la “Task force for
Cystic Fibrosi”.

La raccolta
effettuata con le
uova pasquali al

comando di
polizia municipale

Il Risultato. Grazie
alle uova pasquali
ottenuti 33mila euro

Un dono e un saluto ai pazienti più piccoli
Pasqua in corsia. Il commissario Dispenza ha visitato
a sorpresa i degenti di Pediatria dell’ospedale Guzzardi

Il commissario straordinario del Co-
mune Filippo Dispenza, ha fatto visi-
ta, venerdì pomeriggio, ai bambini ri-
coverati nel reparto di Pediatria del-
l'ospedale Guzzardi.

Il commissario straordinario, che è
stato accolto dal dirigente del reparto,
Fabrizio Comisi, e dallo staff di medici
e infermieri, ha incontrato – accom -
pagnato dal comandante della com-
pagnia dei carabinieri, capitano Gian-
carlo Pallotta - i piccoli pazienti e i loro
genitori, ai quali ha augurato buona
Pasqua, donando ai bimbi delle uova
di cioccolato.

“Una visita molto piacevole e del
tutto inaspettata”ha dichiarato il dot-
tore Comisi. “Poco prima - aggiunge -
hanno chiamato per avvisare che sa-
rebbero arrivati e per chiedere quanti
bambini vi fossero in reparto per poi
giungere con i doni per i nostri piccoli
pazienti. Al suo arrivo, poi, il commis-
sario Dispenza ha chiesto ai genitori il

permesso di incontrare i piccoli e re-
galare loro l’uovo e, dopo una visita
veloce, ha salutato tutti”.

“Un crescente interesse quello ver-
so questo reparto - ha detto ancora
Comisi - che è parte integrante della
nostra città e che accoglie e punta a
curare, al meglio, i nostri piccoli pa-

zienti”. Poche settimane fa, infatti, il
reparto aveva ricevuto un gesto di so-
lidarietà e vicinanza che gli alunni de-
dicano ai piccoli pazienti: la donazio-
ne del Rotary Club di Comiso che, per
mano del suo presidente, Salvatore
Spagna, ha consegnato il frutto del la-
voro di due istituti scolastici di Comi-
so, il 2° circolo didattico Senia e l'Isis
Carducci, Liceo Artistico S. Fiume.
Nell’ambito del progetto dal titolo
“Scuola in Corsia”, promosso dal Rota-
ry Club di Comiso per l’anno 2018-
2019, gli istituti coinvolti hanno infat-
ti realizzato cinque pannelli decorati-
vi, destinati a rallegrare la corsia.

“Un gesto di solidarietà e vicinanza
- aveva detto in quell’occasione Comi-
si - che gli alunni dedicano ai piccoli
pazienti. Una esplosione di forme e
colori che vuole rendere meno gravo-
so il contesto ospedaliero”. Comisi a-
veva, anche in quella occasione, rin-
graziato il Rotary e le Scuole a nome di
tutti i bambini che godranno della vi-
sione delle opere realizzate da loro
coetanei.

N. D. A.

Il commissario
straordinario

Filippo Dispenza
durante la visita

nel reparto di
Pediatria

dell’ospedale
Guzzardi

Il cuore dei vittoriesi batte forte
«Aiuteremo Brandon e Saba»

NADIA D’AMATO

Prosegue la raccolta fondi per consen-
tire le cure a due dei cani salvati di re-
cente da volontari vittoriesi amanti
degli animali. Al momento le situazio-
ni segnalate riguardano Brandon, il
cagnolino simil Breton di circa 4 anni
trovato e soccorso, a febbraio in via
Generale Cascino (all’altezza del su-
permercato Lidl) con entrambe le
zampe posteriori spezzate, e Saba, la
cagnolina affetta da rogna e che versa
in condizioni pessime.

Brandon, lo ricordiamo, è stato pre-
so in carico da Gaetano Mangione, re-
ferente della Liv. Dopo un primo inter-
vento ad entrambe la zampe, l’anima -
le necessita di una ulteriore operazio-
ne alla zampa destra, che non si è risal-
data. Mangione ha già annunciato che
metterà parte della somma necessa-
ria di tasca propria, ma chiede anche il
supporto degli amanti degli animali.

Saba, invece, è stata portata a casa
da una volontaria, che non ha esitato a
caricarla in auto e metterla al sicuro.
L’animale era completamente denu-
trita, praticamente ridotta pelle ed os-
sa. Dalle prime analisi effettuate sem-
brerebbe negativa alla leishmaniosi,
ma si stanno facendo esami più ap-
profonditi. Certa, invece la presenza
della rogna. Per raccogliere i fondi è
stata aperta una pagina Facebobok dal
titolo “Saba ha bisogno di noi”. Per
qualsiasi donazione, inoltre, ci si può
rivolgere al negozio di Nino Gibaldi,
sito in via Palestro 161 (angolo via Ga-
ribaldi) dalle 9 alle 13 o dalle 16 alle 19
o presso la pizzeria Al Mangione di via
La Marmora 148, angolo via Nino Bi-
xio, dalle 17,30 alle 22,30.

La questione dei randagi a Vittoria è

da tempo al centro del dibattito citta-
dino ed è fra i temi posti all’attenzione
del Comune. Già ad inizio anno il com-
missario Giancarlo Dionisi aveva ef-
fettuato un sopralluogo nel canile
municipale. “Quando ci siamo inse-
diati abbiamo trovato una situazione
di drammatico abbandono - aveva di-
chiarato in quell’occasione Dionisi -
nonostante i ripetuti ed accorati ap-
pelli rivolti al Comune negli anni pas-

sati dai responsabili del canile. Abbia-
mo azzerato i pesanti arretrati nei pa-
gamenti verso l’associazione e gli ar-
retrati nei pagamenti delle forniture
di cibo e medicine; abbiamo avviato la
manutenzione, inesistente da anni,
provvedendo a riparare le reti di re-
cinzione e le strutture, divenute or-
mai fatiscenti; abbiamo disposto un
intervento di derattizzazione, abbia-
mo migliorato la raccolta dei rifiuti or-

ganici dei cani e abbiamo provveduto
a far ritirare le carcasse che da troppo
tempo giacevano nelle celle frigorife-
ro del canile. A giorni riaprirà l’Ana -
grafe canina, i cui locali sono stati og-
getto di lavori di ristrutturazione. Ab-
biamo anche programmato gli inter-
venti da fare nell'immediato futuro:
destineremo più fondi nell’esercizio
finanziario del 2019 e provvederemo
a stipulare una convenzione anche

con una clinica veterinaria per esami
diagnostici ed interventi chirurgici, e
ristruttureremo il canile al fine di ga-
rantire il rispetto della normativa e
dei parametri sanitari dell’Asp. Il fine
è quello di migliorare il trattamento
degli animali, che rappresenta un do-
vere etico irrinunciabile, e di garanti-
re l'incolumità e la sicurezza pubblica
attraverso il controllo del randagi-
smo. Abbiamo in animo la promozio-
ne di iniziative volte a sensibilizzare la
collettività, a partire dai bambini, af-
finché questi splendidi cani vengano
adottati, e per raggiungere l'obiettivo
pensiamo di ricorrere a forme di in-
centivazione dell'adozione legate sia

all'addestramento sia alle spese vete-
rinarie”.

Di recente, poi, Dionisi aveva ag-
giunto: “Stiamo formalmente affi-
dando l’incarico di veterinario al pro-
fessionista che si è da poco aggiudica-
to la gara. Anche sul fenomeno del
randagismo, però, credo sia molto im-
portante esaltare la straordinaria ge-
nerosità della comunità vittoriese, ca-
nalizzandola in un rapporto di colla-
borazione con il Comune, che potrà
trovare il giusto veicolo giuridico nel
Regolamento per la cura dei beni co-
muni”.

Beneficenza. Al via la
gara di solidarietà per
ottenere le risorse
necessarie a sostenere
gli interventi previsti

IL DETTAGLIO
Il regolamento
prevede la
possibilità, da
parte dei cit-
tadini o di or-
ganizzazioni
della società
civile, di pro-
porre un inter-
vento che si
realizza con il
c o n t e m p o r a-
neo impegno
dei cittadini
proponenti e
del Comune.
Ogni singolo
intervento di-
venta parte di
un patto di
collaborazione
che specifica,
c o e r e n t e m e n-
te con il rego-
lamento, i
soggetti, i
modi e i tem-
pi con cui cit-
tadini e istitu-
zioni si impe-
gnano recipro-
camente a
realizzare o-
biettivi comu-
ni.

solidarietà

La storia di due cagnolini che hanno bisogno di cure e di affetto
La cagnolina Saba
è stata trovata
ammalata e
denutrita. Sotto,
Brandon che sta
cercando di
riprendersi dopo
gli interventi
subiti e che, però,
ha bisogno di
ulteriori cure

taccuino
Il meteo
Cielo coperto. Temperature

comprese fra 11 e 18
gradi. I venti, forti,
soffieranno
prevalentemente da Est. Il
sole sorge alle 6.19 e
tramonta alle 19.40. La
luna, gibbosa calante, leva
alle 22,01 e cala alle 07,51
del giorno successivo.
Altezza onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel.
0932.980106.

Farmacia di turno
Calì, via Garibaldi 30,

telefono 0932.991240

in breve
IL CONCERTO
Martedì in basilica omaggio a Vittoria Colonna

Su iniziativa della commissione straordinaria del
Comune e dell'arciprete della basilica di San
Giovanni Battista, si terrà martedì alle 19,30,
nella basilica, il concerto dell'orchestra d'archi
Ibla Ensemble “Omaggio a Vittoria Colonna”,
diretto dal maestro Maurizio Simeoli.
L'ensemble è nata lo scorso gennaio, su iniziativa
del maestro Simeoli, flautista e ottavinista del
Teatro alla Scala di Milano, con l'intento di dare
ulteriore prestigio musicale alla terra iblea e di
offrire ai giovani musicisti occasioni di crescita
professionale. Il programma del concerto spazia
da Vivaldi a Jenkins, passando per Bach, Haendel
e Gluck.

PALAZZO IACONO
Quaranta euro per cinquanta famiglie

Cinquanta famiglie indigenti riceveranno un
buono spesa da quaranta euro per le festività
pasquali. Lo ha deciso la commissione
straordinaria, che aveva già dato disposizioni
alla direzione Servizi sociali di individuare i
beneficiari, attraverso gli elenchi delle famiglie
bisognose della città, con particolare attenzione
ai nuclei nei quali sono presenti minori e disabili.
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Fibrosi cistica
la fondazione
raccoglie i fondi
per la ricerca

GIUSEPPE LA LOTA

In occasione della festività pasqua-
le, la Fondazione Ricerca Fibrosi ci-
stica delegazione di Vittoria, Ragusa
e Siracusa coordinata dal responsa-
bile di zona Daniele La Lota ha offer-
to quasi 3.200 uova di Pasqua incas-
sando circa 33mila euro. Il ricavato
sarà devoluto alla ricerca sulla fi-
brosi cistica. “Particolarmente sen-
sibili - afferma Daniele La Lota - si
sono dimostrate le scuole delle pro-
vince di Ragusa e Siracusa, il co-
mando di polizia municipale di Vit-
toria, e tanti altri enti pubblici, pri-
vati e i volontari, che ringrazio sen-
titamente”.

La delegazione iblea è attiva dal
2006 e negli ultimi 10 anni ha adot-
tato ben 17 progetti per l’ammonta-
re di 450mila euro che sono andati a
beneficio della ricerca. La onlus per
la ricerca sulla Fibrosi Cistica è nata
nel 1997 ed è la prima realtà italiana

fondere la conoscenza della malat-
tia tra la popolazione. La ricerca
scientifica è impegnata in tre dire-
zioni: migliorare la qualità di vita
dei pazienti; accrescerne la durata;
trovare la cura definitiva e sconfig-
gere la malattia.

La fibrosi cistica è la malattia ge-
netica grave più diffusa. Colpisce
molti organi, soprattutto polmoni e
pancreas. È il danno ai polmoni che
determina la qualità e la durata del-
la vita e che alla fine porta all’im-
possibilità di respirare. Al momen-
to, per la fibrosi cistica non c’è gua-
rigione. Chi soffre di questa malat-
tia ha un’aspettativa media di vita
che si avvicina ai 40 anni, guada-
gnati spesso a prezzo di pesanti cu-
re giornaliere che non risparmiano
la sofferenza. Colpire alla radice il
difetto che causa la fibrosi cistica è
lo scopo principale della ricerca. La
Fondazione svolge il ruolo di Agen-
zia nazionale per la ricerca scientifi-

dedicata agli studi per nuove cure
della malattia. La missione della
Fondazione e della delegazione ra-
gusana è quella di promuovere e fi-
nanziare la ricerca scientifica sulla
fibrosi cistica; formare giovani ri-
cercatori e personale sanitario; dif-

ca sulla fibrosi cistica. Dal 2002 a
oggi ha investito oltre 28 milioni di
euro, finanziando 366 progetti di ri-
cerca, molti dei quali stanno produ-
cendo fondamentali passi in avanti
nello studio della malattia. Il presi-
dente della Fondazione è Matteo
Marzotto che si avvale della prezio-

sa opera del direttore scientifico,
prof. Gianni Mastella, entrambi re-
centemente protagonisti in occa-
sione della tappa del Bike tour di
passaggio a Vittoria e Ragusa. Uno
dei progetti più importanti della
Fondazione è la “Task force for
Cystic Fibrosi”.

La raccolta
effettuata con le
uova pasquali al

comando di
polizia municipale

Il Risultato. Grazie
alle uova pasquali
ottenuti 33mila euro

Un dono e un saluto ai pazienti più piccoli
Pasqua in corsia. Il commissario Dispenza ha visitato
a sorpresa i degenti di Pediatria dell’ospedale Guzzardi

Il commissario straordinario del Co-
mune Filippo Dispenza, ha fatto visi-
ta, venerdì pomeriggio, ai bambini ri-
coverati nel reparto di Pediatria del-
l'ospedale Guzzardi.

Il commissario straordinario, che è
stato accolto dal dirigente del reparto,
Fabrizio Comisi, e dallo staff di medici
e infermieri, ha incontrato – accom -
pagnato dal comandante della com-
pagnia dei carabinieri, capitano Gian-
carlo Pallotta - i piccoli pazienti e i loro
genitori, ai quali ha augurato buona
Pasqua, donando ai bimbi delle uova
di cioccolato.

“Una visita molto piacevole e del
tutto inaspettata”ha dichiarato il dot-
tore Comisi. “Poco prima - aggiunge -
hanno chiamato per avvisare che sa-
rebbero arrivati e per chiedere quanti
bambini vi fossero in reparto per poi
giungere con i doni per i nostri piccoli
pazienti. Al suo arrivo, poi, il commis-
sario Dispenza ha chiesto ai genitori il

permesso di incontrare i piccoli e re-
galare loro l’uovo e, dopo una visita
veloce, ha salutato tutti”.

“Un crescente interesse quello ver-
so questo reparto - ha detto ancora
Comisi - che è parte integrante della
nostra città e che accoglie e punta a
curare, al meglio, i nostri piccoli pa-

zienti”. Poche settimane fa, infatti, il
reparto aveva ricevuto un gesto di so-
lidarietà e vicinanza che gli alunni de-
dicano ai piccoli pazienti: la donazio-
ne del Rotary Club di Comiso che, per
mano del suo presidente, Salvatore
Spagna, ha consegnato il frutto del la-
voro di due istituti scolastici di Comi-
so, il 2° circolo didattico Senia e l'Isis
Carducci, Liceo Artistico S. Fiume.
Nell’ambito del progetto dal titolo
“Scuola in Corsia”, promosso dal Rota-
ry Club di Comiso per l’anno 2018-
2019, gli istituti coinvolti hanno infat-
ti realizzato cinque pannelli decorati-
vi, destinati a rallegrare la corsia.

“Un gesto di solidarietà e vicinanza
- aveva detto in quell’occasione Comi-
si - che gli alunni dedicano ai piccoli
pazienti. Una esplosione di forme e
colori che vuole rendere meno gravo-
so il contesto ospedaliero”. Comisi a-
veva, anche in quella occasione, rin-
graziato il Rotary e le Scuole a nome di
tutti i bambini che godranno della vi-
sione delle opere realizzate da loro
coetanei.

N. D. A.

Il commissario
straordinario

Filippo Dispenza
durante la visita

nel reparto di
Pediatria

dell’ospedale
Guzzardi

Il cuore dei vittoriesi batte forte
«Aiuteremo Brandon e Saba»

NADIA D’AMATO

Prosegue la raccolta fondi per consen-
tire le cure a due dei cani salvati di re-
cente da volontari vittoriesi amanti
degli animali. Al momento le situazio-
ni segnalate riguardano Brandon, il
cagnolino simil Breton di circa 4 anni
trovato e soccorso, a febbraio in via
Generale Cascino (all’altezza del su-
permercato Lidl) con entrambe le
zampe posteriori spezzate, e Saba, la
cagnolina affetta da rogna e che versa
in condizioni pessime.

Brandon, lo ricordiamo, è stato pre-
so in carico da Gaetano Mangione, re-
ferente della Liv. Dopo un primo inter-
vento ad entrambe la zampe, l’anima -
le necessita di una ulteriore operazio-
ne alla zampa destra, che non si è risal-
data. Mangione ha già annunciato che
metterà parte della somma necessa-
ria di tasca propria, ma chiede anche il
supporto degli amanti degli animali.

Saba, invece, è stata portata a casa
da una volontaria, che non ha esitato a
caricarla in auto e metterla al sicuro.
L’animale era completamente denu-
trita, praticamente ridotta pelle ed os-
sa. Dalle prime analisi effettuate sem-
brerebbe negativa alla leishmaniosi,
ma si stanno facendo esami più ap-
profonditi. Certa, invece la presenza
della rogna. Per raccogliere i fondi è
stata aperta una pagina Facebobok dal
titolo “Saba ha bisogno di noi”. Per
qualsiasi donazione, inoltre, ci si può
rivolgere al negozio di Nino Gibaldi,
sito in via Palestro 161 (angolo via Ga-
ribaldi) dalle 9 alle 13 o dalle 16 alle 19
o presso la pizzeria Al Mangione di via
La Marmora 148, angolo via Nino Bi-
xio, dalle 17,30 alle 22,30.

La questione dei randagi a Vittoria è

da tempo al centro del dibattito citta-
dino ed è fra i temi posti all’attenzione
del Comune. Già ad inizio anno il com-
missario Giancarlo Dionisi aveva ef-
fettuato un sopralluogo nel canile
municipale. “Quando ci siamo inse-
diati abbiamo trovato una situazione
di drammatico abbandono - aveva di-
chiarato in quell’occasione Dionisi -
nonostante i ripetuti ed accorati ap-
pelli rivolti al Comune negli anni pas-

sati dai responsabili del canile. Abbia-
mo azzerato i pesanti arretrati nei pa-
gamenti verso l’associazione e gli ar-
retrati nei pagamenti delle forniture
di cibo e medicine; abbiamo avviato la
manutenzione, inesistente da anni,
provvedendo a riparare le reti di re-
cinzione e le strutture, divenute or-
mai fatiscenti; abbiamo disposto un
intervento di derattizzazione, abbia-
mo migliorato la raccolta dei rifiuti or-

ganici dei cani e abbiamo provveduto
a far ritirare le carcasse che da troppo
tempo giacevano nelle celle frigorife-
ro del canile. A giorni riaprirà l’Ana -
grafe canina, i cui locali sono stati og-
getto di lavori di ristrutturazione. Ab-
biamo anche programmato gli inter-
venti da fare nell'immediato futuro:
destineremo più fondi nell’esercizio
finanziario del 2019 e provvederemo
a stipulare una convenzione anche

con una clinica veterinaria per esami
diagnostici ed interventi chirurgici, e
ristruttureremo il canile al fine di ga-
rantire il rispetto della normativa e
dei parametri sanitari dell’Asp. Il fine
è quello di migliorare il trattamento
degli animali, che rappresenta un do-
vere etico irrinunciabile, e di garanti-
re l'incolumità e la sicurezza pubblica
attraverso il controllo del randagi-
smo. Abbiamo in animo la promozio-
ne di iniziative volte a sensibilizzare la
collettività, a partire dai bambini, af-
finché questi splendidi cani vengano
adottati, e per raggiungere l'obiettivo
pensiamo di ricorrere a forme di in-
centivazione dell'adozione legate sia

all'addestramento sia alle spese vete-
rinarie”.

Di recente, poi, Dionisi aveva ag-
giunto: “Stiamo formalmente affi-
dando l’incarico di veterinario al pro-
fessionista che si è da poco aggiudica-
to la gara. Anche sul fenomeno del
randagismo, però, credo sia molto im-
portante esaltare la straordinaria ge-
nerosità della comunità vittoriese, ca-
nalizzandola in un rapporto di colla-
borazione con il Comune, che potrà
trovare il giusto veicolo giuridico nel
Regolamento per la cura dei beni co-
muni”.

Beneficenza. Al via la
gara di solidarietà per
ottenere le risorse
necessarie a sostenere
gli interventi previsti

IL DETTAGLIO
Il regolamento
prevede la
possibilità, da
parte dei cit-
tadini o di or-
ganizzazioni
della società
civile, di pro-
porre un inter-
vento che si
realizza con il
c o n t e m p o r a-
neo impegno
dei cittadini
proponenti e
del Comune.
Ogni singolo
intervento di-
venta parte di
un patto di
collaborazione
che specifica,
c o e r e n t e m e n-
te con il rego-
lamento, i
soggetti, i
modi e i tem-
pi con cui cit-
tadini e istitu-
zioni si impe-
gnano recipro-
camente a
realizzare o-
biettivi comu-
ni.

solidarietà

La storia di due cagnolini che hanno bisogno di cure e di affetto
La cagnolina Saba
è stata trovata
ammalata e
denutrita. Sotto,
Brandon che sta
cercando di
riprendersi dopo
gli interventi
subiti e che, però,
ha bisogno di
ulteriori cure

taccuino
Il meteo
Cielo coperto. Temperature

comprese fra 11 e 18
gradi. I venti, forti,
soffieranno
prevalentemente da Est. Il
sole sorge alle 6.19 e
tramonta alle 19.40. La
luna, gibbosa calante, leva
alle 22,01 e cala alle 07,51
del giorno successivo.
Altezza onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel.
0932.980106.

Farmacia di turno
Calì, via Garibaldi 30,

telefono 0932.991240

in breve
IL CONCERTO
Martedì in basilica omaggio a Vittoria Colonna

Su iniziativa della commissione straordinaria del
Comune e dell'arciprete della basilica di San
Giovanni Battista, si terrà martedì alle 19,30,
nella basilica, il concerto dell'orchestra d'archi
Ibla Ensemble “Omaggio a Vittoria Colonna”,
diretto dal maestro Maurizio Simeoli.
L'ensemble è nata lo scorso gennaio, su iniziativa
del maestro Simeoli, flautista e ottavinista del
Teatro alla Scala di Milano, con l'intento di dare
ulteriore prestigio musicale alla terra iblea e di
offrire ai giovani musicisti occasioni di crescita
professionale. Il programma del concerto spazia
da Vivaldi a Jenkins, passando per Bach, Haendel
e Gluck.

PALAZZO IACONO
Quaranta euro per cinquanta famiglie

Cinquanta famiglie indigenti riceveranno un
buono spesa da quaranta euro per le festività
pasquali. Lo ha deciso la commissione
straordinaria, che aveva già dato disposizioni
alla direzione Servizi sociali di individuare i
beneficiari, attraverso gli elenchi delle famiglie
bisognose della città, con particolare attenzione
ai nuclei nei quali sono presenti minori e disabili.
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Fibrosi cistica
la fondazione
raccoglie i fondi
per la ricerca

GIUSEPPE LA LOTA

In occasione della festività pasqua-
le, la Fondazione Ricerca Fibrosi ci-
stica delegazione di Vittoria, Ragusa
e Siracusa coordinata dal responsa-
bile di zona Daniele La Lota ha offer-
to quasi 3.200 uova di Pasqua incas-
sando circa 33mila euro. Il ricavato
sarà devoluto alla ricerca sulla fi-
brosi cistica. “Particolarmente sen-
sibili - afferma Daniele La Lota - si
sono dimostrate le scuole delle pro-
vince di Ragusa e Siracusa, il co-
mando di polizia municipale di Vit-
toria, e tanti altri enti pubblici, pri-
vati e i volontari, che ringrazio sen-
titamente”.

La delegazione iblea è attiva dal
2006 e negli ultimi 10 anni ha adot-
tato ben 17 progetti per l’ammonta-
re di 450mila euro che sono andati a
beneficio della ricerca. La onlus per
la ricerca sulla Fibrosi Cistica è nata
nel 1997 ed è la prima realtà italiana

fondere la conoscenza della malat-
tia tra la popolazione. La ricerca
scientifica è impegnata in tre dire-
zioni: migliorare la qualità di vita
dei pazienti; accrescerne la durata;
trovare la cura definitiva e sconfig-
gere la malattia.

La fibrosi cistica è la malattia ge-
netica grave più diffusa. Colpisce
molti organi, soprattutto polmoni e
pancreas. È il danno ai polmoni che
determina la qualità e la durata del-
la vita e che alla fine porta all’im-
possibilità di respirare. Al momen-
to, per la fibrosi cistica non c’è gua-
rigione. Chi soffre di questa malat-
tia ha un’aspettativa media di vita
che si avvicina ai 40 anni, guada-
gnati spesso a prezzo di pesanti cu-
re giornaliere che non risparmiano
la sofferenza. Colpire alla radice il
difetto che causa la fibrosi cistica è
lo scopo principale della ricerca. La
Fondazione svolge il ruolo di Agen-
zia nazionale per la ricerca scientifi-

dedicata agli studi per nuove cure
della malattia. La missione della
Fondazione e della delegazione ra-
gusana è quella di promuovere e fi-
nanziare la ricerca scientifica sulla
fibrosi cistica; formare giovani ri-
cercatori e personale sanitario; dif-

ca sulla fibrosi cistica. Dal 2002 a
oggi ha investito oltre 28 milioni di
euro, finanziando 366 progetti di ri-
cerca, molti dei quali stanno produ-
cendo fondamentali passi in avanti
nello studio della malattia. Il presi-
dente della Fondazione è Matteo
Marzotto che si avvale della prezio-

sa opera del direttore scientifico,
prof. Gianni Mastella, entrambi re-
centemente protagonisti in occa-
sione della tappa del Bike tour di
passaggio a Vittoria e Ragusa. Uno
dei progetti più importanti della
Fondazione è la “Task force for
Cystic Fibrosi”.

La raccolta
effettuata con le
uova pasquali al

comando di
polizia municipale

Il Risultato. Grazie
alle uova pasquali
ottenuti 33mila euro

Un dono e un saluto ai pazienti più piccoli
Pasqua in corsia. Il commissario Dispenza ha visitato
a sorpresa i degenti di Pediatria dell’ospedale Guzzardi

Il commissario straordinario del Co-
mune Filippo Dispenza, ha fatto visi-
ta, venerdì pomeriggio, ai bambini ri-
coverati nel reparto di Pediatria del-
l'ospedale Guzzardi.

Il commissario straordinario, che è
stato accolto dal dirigente del reparto,
Fabrizio Comisi, e dallo staff di medici
e infermieri, ha incontrato – accom -
pagnato dal comandante della com-
pagnia dei carabinieri, capitano Gian-
carlo Pallotta - i piccoli pazienti e i loro
genitori, ai quali ha augurato buona
Pasqua, donando ai bimbi delle uova
di cioccolato.

“Una visita molto piacevole e del
tutto inaspettata”ha dichiarato il dot-
tore Comisi. “Poco prima - aggiunge -
hanno chiamato per avvisare che sa-
rebbero arrivati e per chiedere quanti
bambini vi fossero in reparto per poi
giungere con i doni per i nostri piccoli
pazienti. Al suo arrivo, poi, il commis-
sario Dispenza ha chiesto ai genitori il

permesso di incontrare i piccoli e re-
galare loro l’uovo e, dopo una visita
veloce, ha salutato tutti”.

“Un crescente interesse quello ver-
so questo reparto - ha detto ancora
Comisi - che è parte integrante della
nostra città e che accoglie e punta a
curare, al meglio, i nostri piccoli pa-

zienti”. Poche settimane fa, infatti, il
reparto aveva ricevuto un gesto di so-
lidarietà e vicinanza che gli alunni de-
dicano ai piccoli pazienti: la donazio-
ne del Rotary Club di Comiso che, per
mano del suo presidente, Salvatore
Spagna, ha consegnato il frutto del la-
voro di due istituti scolastici di Comi-
so, il 2° circolo didattico Senia e l'Isis
Carducci, Liceo Artistico S. Fiume.
Nell’ambito del progetto dal titolo
“Scuola in Corsia”, promosso dal Rota-
ry Club di Comiso per l’anno 2018-
2019, gli istituti coinvolti hanno infat-
ti realizzato cinque pannelli decorati-
vi, destinati a rallegrare la corsia.

“Un gesto di solidarietà e vicinanza
- aveva detto in quell’occasione Comi-
si - che gli alunni dedicano ai piccoli
pazienti. Una esplosione di forme e
colori che vuole rendere meno gravo-
so il contesto ospedaliero”. Comisi a-
veva, anche in quella occasione, rin-
graziato il Rotary e le Scuole a nome di
tutti i bambini che godranno della vi-
sione delle opere realizzate da loro
coetanei.

N. D. A.

Il commissario
straordinario

Filippo Dispenza
durante la visita

nel reparto di
Pediatria

dell’ospedale
Guzzardi

Il cuore dei vittoriesi batte forte
«Aiuteremo Brandon e Saba»

NADIA D’AMATO

Prosegue la raccolta fondi per consen-
tire le cure a due dei cani salvati di re-
cente da volontari vittoriesi amanti
degli animali. Al momento le situazio-
ni segnalate riguardano Brandon, il
cagnolino simil Breton di circa 4 anni
trovato e soccorso, a febbraio in via
Generale Cascino (all’altezza del su-
permercato Lidl) con entrambe le
zampe posteriori spezzate, e Saba, la
cagnolina affetta da rogna e che versa
in condizioni pessime.

Brandon, lo ricordiamo, è stato pre-
so in carico da Gaetano Mangione, re-
ferente della Liv. Dopo un primo inter-
vento ad entrambe la zampe, l’anima -
le necessita di una ulteriore operazio-
ne alla zampa destra, che non si è risal-
data. Mangione ha già annunciato che
metterà parte della somma necessa-
ria di tasca propria, ma chiede anche il
supporto degli amanti degli animali.

Saba, invece, è stata portata a casa
da una volontaria, che non ha esitato a
caricarla in auto e metterla al sicuro.
L’animale era completamente denu-
trita, praticamente ridotta pelle ed os-
sa. Dalle prime analisi effettuate sem-
brerebbe negativa alla leishmaniosi,
ma si stanno facendo esami più ap-
profonditi. Certa, invece la presenza
della rogna. Per raccogliere i fondi è
stata aperta una pagina Facebobok dal
titolo “Saba ha bisogno di noi”. Per
qualsiasi donazione, inoltre, ci si può
rivolgere al negozio di Nino Gibaldi,
sito in via Palestro 161 (angolo via Ga-
ribaldi) dalle 9 alle 13 o dalle 16 alle 19
o presso la pizzeria Al Mangione di via
La Marmora 148, angolo via Nino Bi-
xio, dalle 17,30 alle 22,30.

La questione dei randagi a Vittoria è

da tempo al centro del dibattito citta-
dino ed è fra i temi posti all’attenzione
del Comune. Già ad inizio anno il com-
missario Giancarlo Dionisi aveva ef-
fettuato un sopralluogo nel canile
municipale. “Quando ci siamo inse-
diati abbiamo trovato una situazione
di drammatico abbandono - aveva di-
chiarato in quell’occasione Dionisi -
nonostante i ripetuti ed accorati ap-
pelli rivolti al Comune negli anni pas-

sati dai responsabili del canile. Abbia-
mo azzerato i pesanti arretrati nei pa-
gamenti verso l’associazione e gli ar-
retrati nei pagamenti delle forniture
di cibo e medicine; abbiamo avviato la
manutenzione, inesistente da anni,
provvedendo a riparare le reti di re-
cinzione e le strutture, divenute or-
mai fatiscenti; abbiamo disposto un
intervento di derattizzazione, abbia-
mo migliorato la raccolta dei rifiuti or-

ganici dei cani e abbiamo provveduto
a far ritirare le carcasse che da troppo
tempo giacevano nelle celle frigorife-
ro del canile. A giorni riaprirà l’Ana -
grafe canina, i cui locali sono stati og-
getto di lavori di ristrutturazione. Ab-
biamo anche programmato gli inter-
venti da fare nell'immediato futuro:
destineremo più fondi nell’esercizio
finanziario del 2019 e provvederemo
a stipulare una convenzione anche

con una clinica veterinaria per esami
diagnostici ed interventi chirurgici, e
ristruttureremo il canile al fine di ga-
rantire il rispetto della normativa e
dei parametri sanitari dell’Asp. Il fine
è quello di migliorare il trattamento
degli animali, che rappresenta un do-
vere etico irrinunciabile, e di garanti-
re l'incolumità e la sicurezza pubblica
attraverso il controllo del randagi-
smo. Abbiamo in animo la promozio-
ne di iniziative volte a sensibilizzare la
collettività, a partire dai bambini, af-
finché questi splendidi cani vengano
adottati, e per raggiungere l'obiettivo
pensiamo di ricorrere a forme di in-
centivazione dell'adozione legate sia

all'addestramento sia alle spese vete-
rinarie”.

Di recente, poi, Dionisi aveva ag-
giunto: “Stiamo formalmente affi-
dando l’incarico di veterinario al pro-
fessionista che si è da poco aggiudica-
to la gara. Anche sul fenomeno del
randagismo, però, credo sia molto im-
portante esaltare la straordinaria ge-
nerosità della comunità vittoriese, ca-
nalizzandola in un rapporto di colla-
borazione con il Comune, che potrà
trovare il giusto veicolo giuridico nel
Regolamento per la cura dei beni co-
muni”.

Beneficenza. Al via la
gara di solidarietà per
ottenere le risorse
necessarie a sostenere
gli interventi previsti

IL DETTAGLIO
Il regolamento
prevede la
possibilità, da
parte dei cit-
tadini o di or-
ganizzazioni
della società
civile, di pro-
porre un inter-
vento che si
realizza con il
c o n t e m p o r a-
neo impegno
dei cittadini
proponenti e
del Comune.
Ogni singolo
intervento di-
venta parte di
un patto di
collaborazione
che specifica,
c o e r e n t e m e n-
te con il rego-
lamento, i
soggetti, i
modi e i tem-
pi con cui cit-
tadini e istitu-
zioni si impe-
gnano recipro-
camente a
realizzare o-
biettivi comu-
ni.

solidarietà

La storia di due cagnolini che hanno bisogno di cure e di affetto
La cagnolina Saba
è stata trovata
ammalata e
denutrita. Sotto,
Brandon che sta
cercando di
riprendersi dopo
gli interventi
subiti e che, però,
ha bisogno di
ulteriori cure

taccuino
Il meteo
Cielo coperto. Temperature

comprese fra 11 e 18
gradi. I venti, forti,
soffieranno
prevalentemente da Est. Il
sole sorge alle 6.19 e
tramonta alle 19.40. La
luna, gibbosa calante, leva
alle 22,01 e cala alle 07,51
del giorno successivo.
Altezza onde: da 3 a 4 cm.

Numeri utili
Polizia: via Emanuela Loi, 40.

Tel: 0932-997411. Vigili
del Fuoco: contrada
Mendolilli, s.n. Tel: 0932-
804694 oppure 0932-
981735. Polstrada: via
Pietro Nenni, 86. Tel:
0932-981920.
Carabinieri: via Garibaldi,
397. Tel: 0932.981200
oppure 0932-981370.
Scoglitti, tel.
0932.980106.

Farmacia di turno
Calì, via Garibaldi 30,

telefono 0932.991240

in breve
IL CONCERTO
Martedì in basilica omaggio a Vittoria Colonna

Su iniziativa della commissione straordinaria del
Comune e dell'arciprete della basilica di San
Giovanni Battista, si terrà martedì alle 19,30,
nella basilica, il concerto dell'orchestra d'archi
Ibla Ensemble “Omaggio a Vittoria Colonna”,
diretto dal maestro Maurizio Simeoli.
L'ensemble è nata lo scorso gennaio, su iniziativa
del maestro Simeoli, flautista e ottavinista del
Teatro alla Scala di Milano, con l'intento di dare
ulteriore prestigio musicale alla terra iblea e di
offrire ai giovani musicisti occasioni di crescita
professionale. Il programma del concerto spazia
da Vivaldi a Jenkins, passando per Bach, Haendel
e Gluck.

PALAZZO IACONO
Quaranta euro per cinquanta famiglie

Cinquanta famiglie indigenti riceveranno un
buono spesa da quaranta euro per le festività
pasquali. Lo ha deciso la commissione
straordinaria, che aveva già dato disposizioni
alla direzione Servizi sociali di individuare i
beneficiari, attraverso gli elenchi delle famiglie
bisognose della città, con particolare attenzione
ai nuclei nei quali sono presenti minori e disabili.
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Marina e S. Croce
un anno vissuto
tra mille emozioni

OTTAVIO MODICA

Si è chiusa ufficialmente la fase regolare della la
stagione sportiva 2018/2019 e per le due squa-
dre della nostra provincia che hanno militato in
Eccellenza è tempo di bilanci. Quella appena ter-
minata è stata una stagione ricca di inaspettate
sorprese e di soddisfazioni da parte del Marina
di Ragusa e del Santa Croce, entrambe impegna-
te nel campionato di Eccellenza, girone B. Il Ma-
rina di Ragusa “matricola terribile” ha ottenuto
la promozione nel campionato di Serie D, al ter-
mine di un torneo parecchio equilibrato, giunta
solo nell’ultima gara casalinga con il Palazzolo.
Una partita straordinaria che passerà alla storia
del calcio ibleo, sia per quanto concerne la pre-
senza del pubblico (quasi 2000 spettatori), sia
per ciò che concerne il gioco e l’equilibrio tattico
tra due squadre dall’ottimo livello tecnico.

La squadra del tecnico Salvatore Utro è giunta
a questo traguardo segnando una serie di diciot-
to risultati positivi (14 vittorie e 4 pareggi). Do-
po una timida partenza con sette punti in altret-
tante partite (due sconfitte casalinghe con Ter-
me Vigliatore e Milazzo ed un rocambolesco pa-

reggio con il Camaro) la svolta è arrivata all’otta -
va giornata quando i rossoblù si imposero di mi-
sura sul campo della Jonica. Da quel momento la
lunghissima serie di risultati positivi, interrotta
dall’inaspettata sconfitta sul campo del Rosoli-
ni, alla terz’ultima giornata. Le ultime due sta-
gioni sono state straordinarie per la società del
Marina di Ragusa, dimostrando solidità ed orga-
nizzazione. La scorsa stagione ha festeggiato la
promozione in Eccellenza e la conquista della
Coppa Italia. In questa appena conclusa la pro-
mozione in Serie D e la sconfitta nella finale di
Coppa Italia con il Canicattì. Risultati ragguarde-
voli per una comunità come quella di Marina di
Ragusa.

Per quanto concerne la squadra del Santa Cro-
ce (ottava classificata) è stato il tecnico Gaetano

Lucenti con molta soddisfazione a tracciare un
bilancio: “Abbiamo lottato per un posto nei play
off fino alla penultima di campionato e abbiamo
onorato il calcio giocato. Penso che i tifosi pos-
sono essere soddisfatti di quello che abbiamo
fatto quest’anno, perché è stato un campionato
avvincente e livellato, dove il risultato finale per
i vari obiettivi si è deciso all’ultima giornata del
torneo. Porgo un saluto ai tifosi del Santa Croce
che ci hanno sostenuto tutto l’anno riempendo
lo stadio in ogni partita. A loro do l’appunta -
mento al prossimo campionato di Eccellenza e
in caso di mia riconferma cercheremo di farci
trovare pronti a disputare un campionato per
conquistare il mantenimento della categoria.
Per quanto mi riguarda voglio ringraziare la so-
cietà che mi ha dato l’opportunità di allenare in
questa stagione e allo stesso modo ringrazio i
giocatori per il loro impegno continuo negli al-
lenamenti e per la voglia che hanno messo in
campo, affinché l’obiettivo della salvezza fosse
subito raggiunto. Ringrazio anche i miei colla-
boratori più stretti, lo staff medico, il fisiotera-
pista e il magazziniere che non ci ha fatto man-
care mai nulla”.

Una formazione del Santa Croce ha raggiunto
l’obiettivo della salvezza. In alto a destra, il Marina
di Ragusa che, invece, è stato promosso in Serie D

Un volteggio per ottenere il massimo
Obiettivo. Floridia: «Le nostre atlete stanno crescendo e i risultati cominciano ad arrivare»

L’allenamento
che migliora
la salute

E’ un collegamento sempre
più stringente. Salute e
attività fisica vanno di pari
passo. Ed ecco perché il
centro sportivo Arte Danza &
Fitness di Vittoria lancia un
appello. “L’organizzazione
mondiale della Sanità –
chiarisce la direttrice del
centro, Giusy Lillo (nella foto)
– ha dimostrato che mezz’ora
di attività fisica al giorno
aiuta l’organismo nel suo
complesso e può ridurre il
rischio di ipercolesterolemia.
Sempre di più, guardiamo allo
sport, al fitness, come a una
valvola di sfogo rispetto ai
potenziali rischi per la salute.
In questa direzione abbiamo
attivato tutta una serie di
programmi di allenamento
specializzati che, curati dai
nostri esperti, forniscono a
ogni persona che decide di
avvicinarsi alla pratica di
attività sportiva consigli
adeguati e mirati per
raggiungere gli obiettivi.
Stiamo parlando della salute
di ciascuno di noi”. Per
informazioni è possibile
contattare lo 0932.868014.

L’Equipe Sicilia testa il grado di preparazione
Pasquetta all’insegna della competizio-
ne per gli Allievi dell’Asd Equipe Sicilia
San Giacomo Multicar Amarù. I ciclisti
della società comisana, infatti, saranno
impegnati domani a Baragiano, in pro-
vincia di Potenza, per il trofeo Maria
Santissima Annunziata. Una kermesse
che offre molti spunti di interesse trat-
tandosi di una gara di livello nazionale
che vedrà ai nastri di partenza oltre 150
atleti provenienti da ogni parte d’Ita-
lia.

La squadra sarà guidata dal direttore

sportivo Biagio Pisana con la presenza
del vicepresidente Giuseppe Massaro.
“E’ una gara molto complessa – sottoli-
nea quest’ultimo – sia per il percorso
ma soprattutto perché i nostri atleti in-
contreranno ragazzi di categoria supe-
riore. Inutile dire che, ferme le altre ca-
tegorie per le festività pasquali, ci te-
niamo a fare bella figura e, soprattutto,
a sfruttare al massimo l’occasione per
fare crescere il più possibile l’intero
gruppo”. E’ un tracciato in linea che fa-
vorirà quasi certamente i velocisti. Gli

Allievi dell’Asd Equipe Sicilia cerche-
ranno, per quanto possibile, di sfruttare
nella maniera migliore il fatto di trovar-
si in un positivo stato di forma. E’ chia-
ro, però, che occorrerà fare i conti con la
concorrenza e quindi la squadra studie-
rà le formule migliori per fare piazzare
al meglio i propri atleti. Si annuncia una
sfida molto interessante che potrà dire
molto di più sulle velleità del sodalizio
casmeneo in occasione di questa com-
plessa e articolata stagione.

GI. CA.LA SQUADRA CASMENEA PRIMA DEL VIA A UNA GARA

L’Ardens
cerca il pass
per l’accesso
in Serie B2

Una breve sosta pasquale per
l’Agriacono Freecom Ardens
Comiso, ma senza troppe
distrazioni, i play off del
campionato di volley femminile di
Serie C sono dietro l’angolo.
Sarebbe quasi delittuoso
disperdere la concentrazione e
buttare alle ortiche un’intera
stagione. Il sestetto allenato da
Concetta Marchisciana ha chiuso
la regular season al secondo posto
a un solo punto dalla Holimpia
Paomar Siracusa promossa,
pertanto, direttamente in B2. Per
le ragazze comisane si tratta ora di
produrre un ultimo sforzo,
vincere i play off e poter
guadagnare l’ultimo posto
disponibile per la B2, campionato
dal quale l’Ardens manca ormai da
dodici anni dopo la dolorosa
rinuncia. Giova ricordare, che ai
play off si sono qualificate le
seconde e le terze dei tre gironi,
ma solo quest’ultime e la peggiore
seconda giocheranno domenica
prossima per i quarti di finale.
Ardens, migliore seconda dei tre
gironi, e La Saracena Lavalux Elits
subentreranno dalle semifinali in
poi. La squadra comisana
potrebbe ritrovare in semifinale
quel Giavì Pedara già affrontato in
campionato. Nell’ambiente
biancorosso si respira un cauto
ottimismo. La regular season
andata in archivio da una
settimana ha evidenziato l’ottimo
campionato disputato
dall’Ardens. Un secondo posto
sicuramente positivo anche se,
poteva maturare qualcosa di più.
“Stagione fantastica – ha
osservato il presidente Gianni
Sudano – anche se c’è il
rammarico di non aver vinto il
campionato per un solo punto. Ha
pesato la sconfitta subita nel
girone d’andata col Siracusa. Un 3-
2 maturato dopo che eravamo
stati in vantaggio per due set a
uno. Avessimo portato a casa la
vittoria piena o anche solo al tie
break, ora staremmo già
festeggiando il ritorno in B2. Con
tutto il rispetto per Siracusa,
infatti, ritengo che l’Ardens sia
superiore. Il nostro obiettivo era e
rimane quello di ottenere la
promozione in B2 e la squadra ha
le potenzialità per riuscirvi”. La
splendida stagione dell’Ardens, ha
ovviamente il volto di Noemi
Piscopo, Marica Caruso, Giuliana
Di Emanuele, ragazze con
esperienza in B2 e B1, Morgana
Saracino (nella foto), più giovane
ma altrettanto esperta, Selene
Gambini, Elena Antonuzzo e altre.

ANTONELLO LAURETTA

L’ALLENATORE ANGELO FLORIDIA CON ALCUNE ATLETE. NEL RIQUADRO, UN PRIMO POSTO KUDOS

GIOVANNI CALABRESE

Pausa di riflessione e di recupero e-
nergie per le ginnaste della Kudos
Ginnastica artistica Modica. Dopo
gli appuntamenti che si sono susse-
guiti a ritmo incessante fino al pri-
mo week end del corrente mese, per
tecnici, ragazze e ragazzi un po’ di
pausa in attesa dei prossimi appun-
tamenti in calendario per il prossi-
mo mese di maggio. “Una pausa sa-
lutare – afferma il tecnico della Ku-
dos, Angelo Floridia - dopo un serie
di eventi importanti. Le nostre allie-
ve sono state sottoposte a continui
impegni che hanno affrontato con
determinazione e spirito di sacrifi-
cio non comune considerata la loro
giovane età. Come struttura e come
staff tecnico siamo soddisfatti dei
risultati conseguiti, che potevano
essere ancora più gratificanti se in
qualche occasione non ci si fosse
messa di mezzo la sfortuna; che ha
penalizzato Carlotta Floridia e Mar-
tina Monaco. Comunque, ci ritenia-
mo soddisfatti per i risultati finora
ottenuti che speriamo di conferma-
re e possibilmente migliorare nelle
prossime uscite”.

Poi il responsabile dell’area tecni-
ca della Kudos – parlando a ruota
libera - ha rimarcato la continua
crescita delle ginnaste che in questa
fase della stagione raccolgono con-
sensi, applausi e piazzamenti im-
portanti. Dalla più esperta Carlotta
Floridia ad un’altra giovane emer-
gente Gaia Calabrese che gareggia
nella categoria Lc Junior 3ª fascia e
nell’ultimo appuntamento presso la
Scuola Regionale dello sport di Ra-
gusa ha conquistato un brillantissi-

mo e meritato primo posto assolu-
to. Dietro ci sono altre giovanissime
che scalpitano per emergere in que-
sta disciplina sportiva come Ga-
briella Garofalo Lc junior 2ª fascia e
Martina Monaco Senior 1ª fascia –
collocata nella categoria Lc3 - ha ot-
tenuto un secondo posto (che pote-
va essere primo) per una leggerissi-
ma incertezza alla trave. Il tecnico
della Kudos sottolinea, inoltre, i
progressi di Emily Artale fra le Allie-
ve 4ª fascia nella categoria Lc che ha

già ottenuto un lusinghiero secon-
do posto nell’ultima uscita proprio
a Ragusa.

Dove hanno gareggiato anche Er-
silia Fidone (La3), Aurora Cicero
(Lb3) e Martina Galota (Lb3); e poi
Francesca Cerruto, Athena e Anahi-
ta Pumillo, Asia Marino, Fabrizia Pa-
cetto e Chiara Galazzo (tutte Lb).
Giovanissime ginnaste che tentano
di emulare le gesta della più nota e
tecnicamente preparata Carlotta
Floridia, che da questa stagione ga-
reggia (in prestito) nel campionato
nazionale di Serie B con la Jonica
Gym di Catania ed è uno stimolo in
più per i praticanti la sala di allena-
mento della Kudos.

Lucenti: «Ringrazio chi ci è
stato vicino. Abbiamo
cercato di dare il massimo»

Calcio. Le due squadre protagoniste nel campionato di Eccellenza che ha appena chiuso i battenti

I rossoblù promossi con merito in Serie D
mentre gli azzurri hanno sfiorato i play off

PALLAVOLO. C/F

Ginnastica artistica. Il tecnico della Kudos Modica traccia il bilancio di questa fase della stagione

CICLISMO. La squadra comisana sarà in gara domani in provincia di Potenza al trofeo Annuziata

Attività fitness
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